

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian dan penjelasan pada bab IV dan bab V maka peneliti menemukan dua kesimpulan yang juga berfungsi dalam menjawab fokus penelitian, yaitu:

1. Motivasi untuk para pemakai pakaian muslim terbagi menjadi dua, ada yang motivasi secara eksternal dan internal. Motivasi eksternal terdiri dari motivasi orang tua, teman, lingkungan dan mempunyai tujuan yaitu untuk berproses atau melangkah menuju yang lebih baik dalam menjalankan kewajiban sebagai wanita muslimah. Sementara itu untuk motivasi internal adalah dari hati nurani sendiri karena berniat untuk menutup aurat dan ingin tetap tampil *trendi*. Selain itu juga karena motif biologis dari individu demi memenuhi kebutuhannya sebagai wanita muslimah.
2. Persepsi informan terhadap fenomena *jilboobs* ada yang menerima hal tersebut dengan negatif dan positif sehingga persepsi itu sendiri bisa tergantung dengan orang yang menilainya seperti apa. Ada yang mempersepsikan melalui garis-garis aturan agama Islam, ada pula yang mempersepsikannya melalui kondisi dan situasi, seperti halnya dengan berpakaian *jilboobs* bisa jadi ini awal proses belajar untuk berhijab dan dengan melalui proses tersebut ini pula mampu menjadikan lebih baik

juga dengan niat untuk menutup aurat walaupun masih belum sesuai dengan syariat Islam. Begitu juga persepsi seseorang yang dipengaruhi dari beberapa faktor-faktor dari latar belakang budaya, pengalaman, serta sikap dan kepercayaan umum. Dari masing-masing faktor ini pengetahuan tentang cara menggunakan pakaian muslimah secara syar'i, serta kesadaran untuk menjalankan kewajiban sebagai wanita muslimah untuk menutup auratnya secara benar. Serta lingkungan juga berperan dalam menciptakan fenomena *jilboobs* yang saat ini terjadi.

## **B. Saran**

Berdasarkan hasil penelitian di atas, maka perlu disampaikan saran-saran sebagai berikut

1. Sebaiknya sebagai umat Islam harus mematuhi aturan-aturan yang sudah ditentukan dalam agama Islam dalam pengguna pakaian muslimah yang gunanya untuk menutup aurat dan menjauhkan dari bahaya serta fitnah.
2. Alangkah baiknya juga menggunakan pakaian muslimah yang agak longgar untuk tidak memperlihatkan bentuk tubuh, serta menghindari pakaian muslimah yang berbahan tipis agar tidak menerawang sehingga pakaian yang bagian dalam aurat tidak terlihat.
3. Bagi pemula yang ingin berniat untuk menutup auratnya alangkah baiknya untuk mengetahui terlebih dahulu tentang bagaimana syarat-syarat pakaian muslimah yang benar dan syar'i.

4. Serta peran orang-orang terdekatnya seperti orang tua, dan sahabat yang membantu untuk memberikan dukungan serta arahan yang benar bagi pengguna pakaian muslimah.